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Résumé

Notre étude vise a étudier les schémas culturels, politiques et sociaux présents dans la piece
"Réves du grand goul" et a décrypter les codes d'écriture de "Azzeddine EIDJELAOUDJI" et
les secrets cachés de sa piece, et a partir de celle-ci ses le titre était marqué de « Modeles
culturels et idéologiques dans la piece « Réves du grand goul» de «Azzeddine
EIDJELAOUDJI ».

Nous avons divisé notre recherche en deux chapitres; Le premier est théoriqguement marqué
par « La critique culturelle, le terme et le concept », tandis que le deuxiéme chapitre s'intitule
« Représentations des formes culturelles dans la piece ».

L'un des résultats que nous avons obtenus dans cette recherche était que la recherche, que c'est
une goutte de la mer, pour «Ahlam al-Ghoul al-Kabir » est un ensemble de modeéles culturels,
politiques et sociaux, cette piéce a été créée a l'origine.

Abstract

Our study aims to study the cultural, political and social patterns present in the play "Dreams
of the great ghoul™ and deciphering the writing codes of "Azzeddine EIDJELAOUDJI" and the
hidden secrets in his play, and from it its title was marked with "Cultural and ideological
patterns in the play "Dreams of the great ghoul” by "Azzeddine EIDJELAOUDJI".

We divided our research into two chapters; The first is theoretical, marked by "Cultural
Criticism, the term and the concept", while the second chapter is titled "The manifestations of
cultural patterns in the play."”

One of the results that we obtained in this research was that the search is a drop from the sea,
for “Dreams of the Great Ghoul” is a set of cultural, political and social patterns, and from it
this play was originally created.



